

Informationen aus dem Junkerhof Gemeinderatsbeschlüsse allgemein

Ratssitzung vom 25. Mai 2021

Reka-Feriendorf, Verwaltungsratspräsidium Feriendorf Blatten-Belalp AG

Nach seiner Wahl in den Staatsrat des Kantons Wallis hat der ehemalige Gemeindepräsident und bisherige Verwaltungsrat und Verwaltungsratspräsident der Feriendorf Blatten-Belalp AG, Ruppen Franz, per 30. April 2021 seine Demission aus dem Verwaltungsrat der Feriendorf Blatten-Belalp AG eingereicht. Gemäss Artikel 13 der Statuten der Feriendorf Blatten-Belalp AG konstituiert sich der Verwaltungsrat selbst. Gemäss Art. 2.2.1 des Aktionärsbindungsvertrags wird zum Präsidenten bzw. zur Präsidentin des Verwaltungsrats die jeweilige Präsidentin oder der Präsident der Gemeinde Naters ernannt. Nachdem Salzmänn-Briand Charlotte anlässlich der Ergänzungswahl des Gemeindepräsidiums vom 2. Mai 2021 zur neuen Gemeindepräsidentin gewählt wurde, ergeht der Antrag an die Aktionäre (Reka, Gemeinde Naters), Salzmänn-Briand Charlotte in den Verwaltungsrat der Feriendorf Blatten-Belalp AG und zugleich zur neuen Verwaltungsratspräsidentin zu wählen. Der Rat ist damit einverstanden.

Die formelle Wahl durch den Verwaltungsrat findet in Form einer ausserordentlichen Generalversammlung, welche nach der Ratssitzung einberufen wird, statt.

Primarschule, Lehrerschaft, Anstellung

Aufgrund einer Kündigung Ende April mussten nochmals 15 DfF-Lektionen auf der Stufe Primarschule öffentlich ausgeschrieben werden. Es sind fünf Bewerbungen eingegangen.

Aufgrund der Selektionstabelle und der Erkenntnisse aus den Vorstellungsgesprächen beantragt Ratsherr Sprung Mathias die Anstellung von Kuonen-Kronig Sieglinde, Bitsch. Der Rat ist damit einverstanden.